



LA UNIVERSIDAD DE QUINTANA ROO
 OTORGA LA PRESENTE

Constancia

A:

Rosalía Chávez Alvarado y
Franco Barradas Miranda

Por haber participado con la ponencia “Riesgos antrópicos para los habitantes del fraccionamiento las Américas por su cercanía al relleno sanitario, Chetumal, Quintana Roo”, en el marco del VII Simposio Mexicano-Colombiano de Investigación Geográfica. Resiliencia en ciudades y espacios rurales en América Latina, ante riesgos y desastres socio-ambientales, llevado a cabo los días 18, 19 y 20 de octubre de 2017, en las instalaciones de esta Universidad.

Chetumal, Quintana Roo, México, 20 de octubre de 2017

“Fructificar la razón: trascender nuestra cultura”

Dr. Wladimir Mejía Ayala
 Coordinador del Doctorado en
 Geografía de la UPTEC

Dr. Víctor Hugo Sobreros Cruz
 Director de la División de Ciencias
 e Ingeniería

Dra. Bonnie L. Campos Cámara
 Coordinadora del Cuerpo Académico
 de Geografía y Geomática UQROO